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Segundo Ratinho Junior, o diálogo constante entre os chefes dos executivos é fundamental
para que os interesses da região Sul estejam contemplados nas discussões da reforma

As feiras de inverno são tradicionais na capital paranaense e ocupam
as praças Osório e Santos Andrade, no Centro, em junho e julho
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Bastidores

Expediente

Com 13 empresas concorrendo para serem fornecedoras de
copos descartáveis para a Câmara Municipal de Curitiba (CMC), o
preço final representou uma economicidade de 38,11% para a
CMC. O pregão eletrônico 2/2023 foi realizado na manhã do dia
3 de maio, por meio do Portal de Compras do Governo Federal,
com um teto de R$ 47,5 mil para a aquisição de 500 mil copos
biodegradáveis ou oxibiodegradáveis. No final do certame, o valor
do pacote com 100 copos de 180 ml caiu de R$ 9,50 para R$
5,88. Realizada na modalidade Registro de Preço, a licitação serve
para escolher um fornecedor e fixar um preço pelo produto no
período de um ano, que será demandado conforme a necessidade
da Câmara de Curitiba. Dessa forma, a CMC não é obrigada a
adquirir a totalidade da quantidade licitada, somente aquilo que
for consumir. No Termo de Referência do pregão 2/2023 está es-
pecificado que, além de terem capacidade para 180 ml, os copos
devem ter corpo frisado, não serem tóxicos, possuírem bordas
arredondadas e não se deformarem com o uso.

Corridas de rua*
Marcelo Fachinello (Podemos) usou a tribuna da CMC para

registrar os problemas enfrentados pelos organizadores de corri-
das de rua em Curitiba. "Estou sendo procurado e demandado
devido às imposições e diretrizes que estão sendo exigidas para a
realização dos eventos esportivos", disse. A regulamentação em
Curitiba acontece através da Comissão de Análise de Eventos de
Grande Porte (Gage). "Algumas exigências acabam prejudicando
tanto o praticante da atividade física quanto os organizadores. É
necessário compreensão de ambos os lados e uma discussão am-
pla sobre a realização destes eventos. Uma solução precisa ser
encontrada", ressaltou Fachinello.

Deputado Luiz Claudio Romanelli (PSD)
quer a sociedade na audiência do PPA em
Cornélio Procópio
O deputado Luiz Claudio Romanelli (PSD) está convidando

lideranças políticas, representantes da sociedade civil organizada,
do setor produtivo e cidadãos a participar de uma audiência pú-
blica sobre o Plano Plurianual (PPA) do Estado que vai acontecer
na próxima quarta-feira, 28, em Cornélio Procópio. "De forma
inovadora, estamos levando para o Interior o debate sobre a apli-
cação de recursos públicos. É o que chamo de orçamento partici-
pativo. Queremos ouvir a sociedade e as lideranças sobre deman-
das regionais que precisam ser incluídas no novo PPA, que serve
de bússola para os investimentos públicos pelos próximos quatro
anos", explicou Romanelli, que preside a Comissão de Orçamento
da Assembleia Legislativa.

Segurança nas travessias de trem
em debate na Assembleia
Cancelas realmente garantem a segurança nos cruzamentos

das vias férreas? Qual a melhor solução? Essas questões estarão
em pauta na audiência pública "Segurança nas Travessias de Trem",
na próxima terça-feira, dia 27/6, na Assembleia Legislativa do Pa-
raná. O debate é organizado pela Comissão de Constituição e
Justiça e a Comissão de Obras Públicas, Transportes e Comunica-
ção. O deputado Gugu Bueno (PSD), presidente da Comissão de
Obras, concorda: "Nosso objetivo com essa audiência é buscar a
segurança da nossa população, proteger a vida. Vamos discutir, em
conjunto com a sociedade civil organizada, instituições e empre-
sas do segmento, a atual situação e buscar soluções que garantam
a segurança no trânsito durante as travessias das linhas férreas em
nosso estado".

27 de Junho
Dia das Micro, Pequenas e Médias Empresas; Dia Nacional do

Progresso; Dia de Nossa Senhora do Perpétuo Socorro.

Câmara de Curitiba atingiu economicidade
de 38% em copos descartáveis

ARQUIVO/CMC

Rio Branco do Sul

Obras realiza recuperação
asfáltica nas Vilas Costa e Ricarda
Iniciativa objetiva melhorar a mobilidade urbana,

segurança e a qualidade de vida da população

P

DIVULGAÇÃO

A SEMOP organizou uma operação específica para a realização dos reparos, com aplicação de camada asfáltica

ara melhorar a qualida-
de das vias urbanas e
garantir a segurança

dos motoristas e pedestres a
Prefeitura Municipal, por meio
da Secretaria Municipal de
Obras Públicas (SEMOP) rea-
lizou a recuperação de pavi-
mento nos bairros. A ação
aconteceu na Vila Costa, com
foco na Rua João dos Reis Fa-
ria e na Vila Ricarda, nas Ruas
Nossa Senhora do Amparo e

Ana Maria. As referidas vias são
essenciais para garantir a mo-
bilidade de moradores locais e
também por aqueles que tran-
sitam por essas localidades. No
entanto, nos últimos tempos, os
acessos apresentavam diversos
problemas, que prejudicavam o
tráfego e representavam riscos
para os veículos e pedestres.

Com o objetivo de solucio-
nar esse problema, a SEMOP
organizou uma operação espe-

cífica para a realização dos re-
paros, com aplicação de cama-
da asfáltica.

A Prefeitura entende a im-
portância de uma infraestrutu-
ra urbana de qualidade e está
empenhada em realizar os ser-
viços, garantindo uma melhoria
significativa para a população,
além de contribuir para a valo-
rização dos bairros, tornando-
os locais mais agradáveis e com
mais qualidade para se viver.
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Rio Branco do Sul

Prefeitura entrega 62º Kit Moradia na Vila Nodari 2
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A prefeita Karime Fayad esteve presente para celebrar esse momento importante na vida da Simone

emana passada foi mui-
to especial na vida da
Simone dos Santos

Calixto, moradora na Rua Pe-
roba, na Vila Nodari 2, que re-
cebeu o 62º kit moradia do
programa municipal.

A prefeita Karime Fayad es-
teve presente, acompanhada da
equipe da Secretaria Municipal
de Assistência Social e Habita-
ção, para celebrar esse momen-
to importante na vida da Simo-
ne.

A entrega do kit moradia é
uma iniciativa da prefeitura
municipal, que visa fornecer
materiais de construção essen-
ciais para reformar ou cons-

truir uma casa de até 15m².
Cada kit é composto por ma-
deiras, tijolos, telhas, janelas, lou-
ças sanitárias, argamassa, tubu-
lações e demais materiais ne-
cessários para a construção ou
reforma. A entrega é realizada
em três etapas, com orienta-
ções e informações detalhadas
em cada fase, inclusive, com dis-
ponibilização de uma planta
sugestiva para auxiliar no pro-
cesso de construção.

A iniciativa faz parte dos
esforços da Prefeitura para
proporcionar condições de
moradia digna e melhorar a
qualidade de vida a quem mais
precisa.

Pinhais

Estão abertas as inscrições para as Férias Cultural
Serão várias atividades culturais realizadas no período de férias
das crianças; as inscrições vão até o dia 4 de julho e são limitadas

Iniciam hoje (26) as ins-
crições para as Férias Cultu-
ral, realizada pela Secretaria de
Cultura, Esporte e Lazer (Se-
mel). São diversas atividades
culturais realizadas no perío-
do das férias escolares.

A ação acontece de 5 a 15
de julho e as inscrições vão
até o dia 4 de julho. As vagas
são limitadas a 50 famílias e as
crianças devem estar acom-
panhadas de um adulto. Inte-
ressados poderão se inscre-
ver em quantas atividades
optarem.

CONFIRA A
PROGRAMAÇÃO
COMPLETA:
5 e 6 de julho - Espetácu-
lo "O Dono da Praça"
Horário: 9h30 e 14h30
Local: Centro Cultural
7 de julho - Espetáculo "O
Dono da Praça"
Horário: 19h30
Local: Centro Cultural
9 de julho - Histórias que
acolhem - Especial de fé-
rias (evento destinado a
famílias atípicas)

P
M

P

Mais informações pelo telefone: (41) 3912-5241

SERVIÇO

Férias Culturais: gratuito
Locais: Centro Cultural
Wanda dos Santos - Vinte
de dois de Abril, 305,
Centro de Pinhais
CEU - Centro de Artes e
Esportes Unificados - Rio
Trombetas, 828, Weissópolis
Ginásio Poliesportivo
Tancredo Neves - Rua 11 de
junho, 637, Centro de
Pinhais
Cenforpe - Centro de
Formação dos Profissionais
da Educação - Avenida Iraí,
696, Weissópolis.
Mais informações
pelo telefone:
(41) 3912-5241.

Horário: 14h30 às 16h30
Local Ginásio Poliesportivo Tan-
credo de Almeida Neves
10 de julho - Cinema - Exi-
bição do filme "Super Ma-
rio Bros"
Horário: 14h
Local: Centro Cultural

11 de julho - Contação de
Histórias e Oficinas
14h - Local: Centro Cultural
12 de julho - Cinema Edi-
ção Inclusiva - Exibição do
filme "Super Mario Bros"
Horário.: 14h
Local: Centro Cultural

13 de julho - Piquenique li-
terário - Horário: 14h
Local: Centro Cultural
14 de julho - RPG, jogos de
tabuleiro e óculos de rea-
lidade virtual
Horário: 14h
Local: Centro Cultural

14 de julho - Teatro de bo-
necos
Horário: 10h30 e 14h
Local: CEU
15 de julho - Miss Lady/
Plus Size/ Mrs. Jovem
Horário 18h
Local: Cenforpe
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Homem-Aranha: Através do Aranhaverso
Miles Morales está de volta para o próximo capítulo da saga

Aranhaverso; uma aventura épica que vai transportar o protetor
em tempo integral do Brooklyn e amigão da vizinhança Homem-
Aranha através do multiverso, para unir forças com Gwen Stacy e
um novo time de Pessoas-Aranha para enfrentar um vilão mais
poderoso do que qualquer coisa que já tenham encontrado.

Prefeitura de Pinhais, por
meio da Secretaria de
Saúde, recebeu novos

profissionais do Programa Mais Mé-
dicos. Ao todo, seis profissionais
reforçarão os atendimentos na
Atenção Primária à Saúde nas
Unidades de Saúde da Família (USF)
Jardim Karla, Tarumã, Ana Nery, Per-
dizes, Vila Amélia e Vargem Gran-
de.

A recepção dos profissionais foi
conduzida pela secretária de Saú-
de, Adriane da Silva Jorge Carva-
lho. "O município de Pinhais já era
contemplado com 13 médicos do
Programa Mais Médicos. Nos últi-
mos anos, tivemos uma redução
neste quadro com algumas saídas
de profissionais. Atualmente já ví-
nhamos contando com a atuação
de seis profissionais do programa",

Novos profissionais do Programa
Mais Médicos são apresentados em Pinhais

Ao todo, seis profissionais reforçarão os atendimentos na Atenção Primária à Saúde

P
M

P

A

explica a secretária. "Com essa re-
tomada do Programa, conseguimos
ocupar essas vagas pendentes, o
que reorganiza a Atenção Primá-
ria e amplia o atendimento até
porque temos algumas unidades

trabalhando em horário estendido.
Esses profissionais vão complemen-
tar as ações nas 11 unidades do
município, tendo em vista os pro-
fissionais que já estavam atuando,
os novos que chegam agora, além

dos outros profissionais chamados
por concurso pela prefeitura que
estão sendo inseridos nas equipes",
completa Adriane.

Para a médica, Lorena Ribeiro
da Silva, de 26 anos, a expectativa
para o início do trabalho é pro-
missora. "Podemos observar que
o município é bem organizado, a
equipe é muito boa e isso refletirá
de maneira positiva no atendimen-
to à população. Sou médica clíni-
ca generalista e já atuei em Ponta
Grossa como médica de estraté-
gia da família e agora atuarei aqui
em Pinhais", conta.

O médico André Bisetto, 31
anos, ressaltou o fato de o municí-
pio ser reconhecido positivamen-
te na área da saúde.  "Já atuei em
Santa Catarina e ouvi falar muito
bem de Pinhais, sobretudo no que

diz respeito às questões relaciona-
das à saúde. Então a expectativa é
alta de conseguirmos realizar um
bom trabalho para a população",
conclui.

SOBRE O PROGRAMA
MAIS MÉDICOS

De acordo com o Governo
Federal, o Programa Mais Médicos
(PMM) conta com apoio de esta-
dos e municípios, para a melhoria
do atendimento aos usuários do
Sistema Único de Saúde (SUS).
Além de levar médicos para re-
giões onde há escassez ou au-
sência desses profissionais, o pro-
grama prevê a reorganização da
oferta de novas vagas de gradua-
ção e residência médica, para qua-
lificar a formação desses profissio-
nais.

De acordo com o Governo Federal, o Programa Mais Médicos
(PMM) conta com apoio de estados e municípios, para a melhoria

do atendimento aos usuários do Sistema Único de Saúde (SUS)
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bom tempo na capital parana-
ense atraiu os curitibanos às
ruas nesta segunda-feira (26).

A circulação de pessoas foi grande na
Feira de Inverno da Praça Osório, que
reúne barracas de artesanato, cultura,
arte, gastronomia e muito mais.

As feiras de inverno são tradicionais
na capital paranaense e ocupam as pra-
ças Osório e Santos Andrade, no Cen-
tro, em junho e julho. Já viraram pro-
grama de muitos curitibanos. Thaís San-
tos frequenta a feira da Osório há anos
e leva a filha Alana para conhecer as co-
midas típicas do inverno.

"A gente sempre vem pela parte da
culinária e alguns artesanatos. Hoje ain-
da não compramos nada, só a maçã do
amor para a Alana. Vamos continuar
olhando", conta Thaís. A feira da Osório
vai até 17 de julho e pode ser visitada
de segunda a sábado, das 10h às 21h, e
aos domingos, das 14h30 às 19h30. A
feira da Santos Andrade vai até 15 de
julho e funciona de segunda a sábado,

Céu ensolarado de Curitiba atrai ainda
mais visitantes à feira da Praça Osório
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As feiras de inverno são tradicionais na capital paranaense e ocupam
as praças Osório e Santos Andrade, no Centro, em junho e julho

Há um ano o governador Carlos
Massa Ratinho Junior anunciava o iní-
cio das obras de recuperação da orla
de Matinhos, no Litoral do Paraná, co-
locando fim a uma espera de décadas. A
autorização, via rádio, era para que co-
mandante da draga Galileo Galilei co-
meçasse o bombeamento da areia que
permitiria a engorda da faixa litorânea,
transformando a história do balneário
paranaense.

Agora, exatamente 366 dias depois,
o projeto atingiu 80% de conclusão,
segundo balanço mensal divulgado nes-
ta segunda-feira (26) pelo Instituto
Água e Terra (IAT) em parceria com o
Consórcio Sambaqui, grupo de empre-
sas responsável pelas obras, vencedor
da licitação pública. O engordamento da
faixa de areia, inclusive, foi completamen-
te concluído, assim como algumas das
estruturas marítimas semirrígidas.

Agora os veranistas e moradores
contam com um espaço com largura
variando entre 70 metros e 100 me-
tros à beira-mar. O investimento do Go-
verno do Estado na revitalização é de
R$ 314,9 milhões, com previsão de tér-
mino para o segundo semestre de 2024.

"Essa é uma das obras mais impor-
tantes da história do Paraná, que vai

Um ano depois, obras de revitalização
 da Orla de Matinhos alcançam 80%

De acordo com levantamento do Instituto Água e Terra (IAT), o engordamento da faixa de areia e algumas das estruturas
marítimas semirrígidas já foram finalizados. Previsão de término da obra é para o segundo semestre de 2024
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Agora os veranistas e moradores contam com um espaço com
largura variando entre 70 metros e 100 metros à beira-mar

mudar definitivamente o status do nos-
so Litoral", disse o diretor-presidente
do IAT, Everton Souza. "Estamos den-
tro do cronograma e, pelo ritmo, posso
dizer que até meados do ano que vem
a obra estará concluída. A temporada
de verão de 2024 para 2025 já será com
uma nova orla em Matinhos. Preciso
ressaltar e agradecer todo o empenho
da equipe do instituto. Eles fizeram com
que a obra acontecesse e andasse em

bom ritmo. O panorama atual da inter-
venção em Matinhos, de acordo com o
relatório, aponta que muitas das estru-
turas que compõem a obra estão 100%
concluídas. São os casos do Espigão da
Praia Brava e dos Headlands de Riviera
e Flórida. Além disso, a etapa de lança-
mento de tetrápodes na Praia Brava
(340), Flórida (681), Riviera (681) e Ma-
tinhos Norte (469) também foi finali-
zada. Segue agora apenas na área Para-

ná Sul (66,6%) - as estruturas de con-
creto têm cerca de 3 metros de altura
e 4,3 metros cúbicos de volume, pe-
sando, cada uma, entre 10 e 12 tonela-
das. São peças essenciais para evitar pos-
síveis danos às estruturas marítimas.

"São peças essenciais para a manu-
tenção da areia, para que não haja a ne-
cessidade de uma nova engorda de
praia daqui uns 15, 20 anos. Estruturas
que também vão colaborar com o pai-
sagismo, criando novos pontos turísti-
cos para Matinhos", afirmou Souza.

O QUE FALTA FAZER
A obra agora se concentra em ou-

tros pontos da orla e em algumas ruas
do município que estão recebendo a
nova formatação de macro e microdre-
nagem. A construção dos guias-corren-
tes da Avenida Paraná, por exemplo,
atingiu 91,3%. Já os guias-correntes de
Matinhos está em 76,9%. A urbanização
de Caiobá chegou em 56% e a dos de-
mais balneários a 52%.

A macrodrenagem está 67% conclu-
ída, com a microdrenagem, iniciada em
maio, alcançando 6,13%. O plantio da
restinga (68,8%) e o lançamento dos te-
trápodes no Paraná Sul (66,6%) tam-
bém precisam ser finalizados.

das 10h às 20h, e aos domingos, das 12h
às 18h30. Ambas são promovidas pelo
Instituto Municipal de Turismo (IMT) e
fazem parte da programação Inverno
Curitiba 2023.

VENDAS EM ALTA
Os comerciantes também estão gos-

tando do movimento maior desse ano,
principalmente na procura por comida.

A comerciante Yasmin Castilho, da loja
de artesanato Lily e Fabs, fala do públi-
co na sua barraca.

"Hoje o movimento está muito bom
e no fim de semana é ainda melhor. As
pessoas vêm pelas comidas, mas acabam
comprando de tudo. Parece um even-
to turístico, porque vem muita gente de
fora", explica a comerciante. Mesmo que
a feira esteja na Osório há muitos anos,

sempre há novos comerciantes, como
Margarete Vidigal, que está em sua pri-
meira edição vendendo artesanato na
barraca 35. "Eu nunca tinha trabalhado
aqui e é muito legal. Estão vindo muitas
pessoas e é sempre bom falar com elas,
principalmente com quem vem de fora
de Curitiba. Nos fins de semana tem
mais gente, então é ainda mais diverti-
do", conta Margarete.

INVERNO CURITIBA
As feiras de inverno são parte da se-

gunda edição do Inverno Curitiba, even-
to da Prefeitura de Curitiba que vai até
12 de agosto. São mais de 65 dias de
extensa programação que inclui inicia-
tivas públicas e privadas, proporcionan-
do uma experiência múltipla de gastro-
nomia, cultura, arte, artesanato e forma-
ção étnica.

O Inverno Curitiba 2023 consolida
cinco eixos principais: Cultura, Gastro-
nomia, Economia Criativa, Esporte e La-
zer, Sustentabilidade e Inovação.
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Ratinho Junior se encontra com
governador de Santa Catarina
e reafirma defesa do fundo Sul

Governador do Paraná se reuniu com o chefe do poder executivo de Santa Catarina,
Jorginho Mello, com quem debateu detalhes sobre o avanço da proposta

de criação de um fundo constitucional para desenvolvimento da região Sul
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cooperação entre o
Paraná e Santa Catarina foi
pauta de um encontro entre
o governador Carlos Massa
Ratinho Junior e o chefe do
executivo catarinense, Jorgi-
nho Mello, nesta segunda-fei-
ra (26), em Florianópolis.
Durante a reunião, que acon-
teceu na casa oficial do go-
vernador de Santa Catarina,
os dois falaram sobre temas
de interesse aos dois esta-
dos, como a reforma tributá-
ria e o Fundo Sul.

Segundo Ratinho Junior, o
diálogo constante entre os
chefes dos executivos é fun-
damental para que os inte-
resses da região Sul estejam
contemplados nas discus-
sões da reforma. O encontro
é uma sequência do alinha-
mento que já existe entre os
estados no Consórcio de In-
tegração Sul e Sudeste (Co-
sud) e Conselho de Desen-
volvimento e Integração Sul
(Codesul).

"Nós temos uma relação
de irmandade com Santa Ca-
tarina, que tem se fortaleci-
do desde que o governador
Jorginho Mello tomou pos-
se e, neste momento, o nos-
so assunto principal é a re-
forma tributária, no qual os
estados do Sul precisam es-
tar em sinergia", afirmou.
Uma das principais bandeiras
relacionadas à reforma de-
fendida pelo governador do

Segundo Ratinho Junior, o diálogo constante entre os chefes dos executivos é fundamental
para que os interesses da região Sul estejam contemplados nas discussões da reforma

Paraná e que também conta
com a adesão do mandatário
catarinense é a criação de um
fundo constitucional para de-
senvolvimento da região Sul.
No dia 4 de julho, deverá
ocorrer uma reunião entre
os governadores da região e
do Sudeste para avançar so-
bre a proposta, em conjunto
com as bancadas de deputa-
dos federais de cada estado.

"Nós, governadores do
Sul, temos discutido muito
essa pauta, que consiste na
garantia de recursos para a
infraestrutura, o desenvolvi-
mento social e econômico
das regiões mais carentes dos
estados", informou Ratinho
Junior. "Precisamos estar ali-
nhados para que a gente pos-

sa colaborar com a melhor
reforma tributária possível
para toda a população e que
também fortaleça os estados.
Esperamos contar também
com a adesão dos governa-
dores do Sudeste e que essa
mudança esteja incluída na
formatação final da reforma".

ARTICULAÇÃO
Há 10 dias, Ratinho Juni-

or e Mello também estive-
ram juntos também no mais
recente encontro do Code-
sul, em Porto Alegre. Ao lado
do governador do Rio Gran-
de do Sul, Eduardo Leite, e do
Mato Grosso do Sul, Eduar-
do Riedel, eles defenderam
a criação do Fundo Consti-
tucional de Desenvolvimen-

to do Sul e a inclusão do es-
tado da região Centro-Oes-
te na área de atuação do Ban-
co Regional de Desenvolvi-
mento do Extremo Sul
(BRDE).

Em outro encontro, reali-
zado no começo de junho
em Belo Horizonte, Paraná e
Santa Catarina novamente
uniram esforços ao lado dos
governadores de São Paulo,
Minas Gerais, Espírito Santo
e Rio de Janeiro na eleição
de Ratinho Junior como o
primeiro coordenador do
grupo até o final de 2024,
cabendo a ele a responsabi-
lidade pela conclusão da for-
malização do consórcio e a
intermediação das pautas
com o Congresso Nacional.

O sonho de comprar
um imóvel poderá se
realizar.

Combata o desânimo
com atividade física.

A semana trará boas
notícias na área finan-
ceira.

Conexões de hoje abri-
rão portas para o futu-
ro.

Invista nos estudos e
em novas relações.

Participe de eventos,
viaje, amplie amiza-
des.

Invista na sua imagem
e jogue a autoestima
para cima

Alargue os horizontes
e renove conceitos.

Assuntos financeiros
interferirão nas esco-
lhas.

Repense escolhas e
encontre soluções ori-
ginais.

Reestruturações torna-
rão a vida mais leve.

Novas ideias e muita
criatividade destacarão
seus talentos.
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Hospital de Pinhais

O vereador de Pinhais,
Antonio Pereira Filho (vereador Filho),
marcou presença no lançamento das

obras do novo hospital da cidade,
acompanhado pelo diretor-presidente

do jornal Agora Paraná Sady Ricardo. A
cerimônia foi realizada com o objetivo

de dar início às construções do
hospital, que representará um

importante avanço na área da saúde em
Pinhais. A presença do vereador

ressalta seu compromisso com a
comunidade e sua participação ativa em

projetos que visam melhorar a
qualidade de vida dos cidadãos.

A expectativa é de que o novo hospital
atenda às demandas da população e

contribua para o fortalecimento do
sistema de saúde do município.

Pedro Augusto
Mazepa

Cumprimentos do jornal ao Agente
Penitenciário e morador de Piraquara

Pedro Augusto Mazepa, que aniversaria
nessa quarta-feira (28). Desejo a você

muita saúde, prosperidade
e conquistas, pois você merece!

Valderez Guillen

Que esta nova fase traga a você, Valderez
Guillen, muita alegria, amor, saúde

e realizações. Que todos os seus sonhos
se tornem realidade e que você sinta
a felicidade de viver cada momento!

Sionê Jahn

Fazer aniversário é poder
agradecer por mais um ano
de vida e também é poder
acreditar que hoje vai ser

diferente, que amanhã vai ser
bem melhor e que o futuro

existe para aqueles que têm
esperança na felicidade.

Parabéns, Sionê Jahn!

Nattinho Novaes Silva

Cumprimentos do jornal ao meu
querido amigo Nattinho Novaes Silva.

Que a alegria e a gratidão sejam
suas constantes companheiras
neste novo ciclo da sua vida.
Parabéns e feliz aniversário!

Esta terça-feira (27) é um dia muito
especial, pois é o seu aniversário da

querida moradora de Curitiba Sheila Néli
Otto Ostrovski. Quero desejar que
você realize todos os seus sonhos

e alcance todas as suas metas!

Sheila Néli
Otto Ostrovski


